

Danksagung

Statt Karten!

Herzlichen Dank sagen wir allen, die meiner lieben Mutter

Friedhilde Blau

geb. Fleisch

im Leben in Freundschaft und Wertschätzung begegneten und ihre Anteilnahme und Verbundenheit auf so vielfältige Weise zum Ausdruck brachten.

Besonderen Dank: Herrn Pfarrer Boger, der Gemeinde Bretzfeld, dem Posaunenchor und Gesangverein Unterheimbach, für Blumen und Geldzuwendungen sowie all denen, die sie auf dem letzten Weg begleitet haben.

Matthias Blau
mit allen Angehörigen

Unterheimbach, im Juni 2015